

Zeitschrift: Le messenger suisse de France : revue mensuelle de la Colonie suisse de France

Herausgeber: Le messenger suisse de France

Band: 13 (1967)

Heft: 5

Rubrik: Le carnet du Messenger

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

3000 Berne, annonce que le Camp itinérant 1967, réservé aux jeunes Suisses (filles et garçons), de 16 à 24 ans, se déroulera dans le canton du Tessin, du 23 juillet au 12 août 1967.

Après un court séjour dans un camp de base, les différents groupes se sépareront et excursionneront durant quinze jours. Ils parcourront le canton du Tessin sous la conduite d'un jeune Suisse de l'intérieur. Au cours de ce périple, chaque groupe passera

quelques jours de vraies vacances, soit au bord du lac de Lugano, soit au bord du Lac Majeur. Le camp se terminera par un bref séjour au lieu de départ.

Dernier délai d'inscription : 15 juin 1967.

Prix : 150 francs suisses (comportant logement, nourriture, frais de voyage éventuels pour parcours motorisés).

Les frais de voyage de France en Suisse ne sont pas compris dans le prix ci-dessus.

Attention :

- Le nombre des participants est limité. Les demandes d'inscription seront admises selon leur ordre d'arrivée.
- Une réduction peut être accordée si la demande est munie d'une attestation du Consulat compétent.
- Les formules d'inscription peuvent être demandées à : M. Willy Bossard, 166, avenue de Verdun, 92 - Issy-les-Moulineaux (642.9109).

LE CARNET DU MESSAGER

Décès

Le Comité de l'Association de l'Hôpital Suisse de Paris nous prie d'annoncer le décès, intervenu subitement le 12 avril 1967, de leur fidèle et dévouée secrétaire, M^{me} Adrien Maury.

Les obsèques de M^{me} Maury ont eu lieu le lundi 17 avril, en l'Eglise Saint-Vincent-de-Paul.

Au cours des très nombreuses années qu'elle a passées au service de l'Association de l'Hôpital Suisse de Paris, M^{me} Maury s'était attachée l'estime et l'amitié de tous. Elle apportait à l'exercice de ses fonctions un intérêt et une efficacité qui, bien que la maladie l'eût déjà marquée, ne se sont jamais démentis.

Il y a lieu de rendre ainsi hommage à cette collaboratrice qui était très attachée à la réalisation de notre projet et qui disparaît au moment même où sa concrétisation est imminente.

A. GEISER.

ALEX CART,
PRESIDENT DE L'AMICALE DES INTERNES
EN SUISSE, N'EST PLUS

Soudainement, le 2 mars dernier, nous apprenions le décès de notre grand ami Alex Cart.

Nombreux sont les Suisses de Paris qui ont conservé du Président des Internés en Suisse le meilleur des souvenirs. De 1947, année où il devint Président de l'A.P.G.I.S. jusqu'en 1958 où il quitta Paris, nous avons la joie de le rencontrer à toutes les manifestations de la Colonie et des Sociétés Suisses de Paris. Il ne ménagea ni ses peines ni ses efforts pour développer toujours plus l'amitié Franco-Suisse et surtout pour manifester en chaque

occasion les sentiments de reconnaissance des anciens internés qu'il groupait dans son Amicale.

Qui ne se souvient des grandes manifestations qu'il avait le don d'organiser : et, tout d'abord, l'érection et l'inoubliable inauguration du monument de la reconnaissance à Bremoncourt-Saint-Ursanne, en 1951 ; puis les fêtes somptueuses à Lutétia ; au Cercle militaire, les soirées théâtrales, enfin tout ce qui lui donnait l'occasion de renouveler sa gratitude aux amis helvétiques.

Très érudit, surtout en histoire, écrivain distingué, il fut un des créateurs de « PRISONS sans BARREAUX », le journal des Internés où il conta si souvent les souvenirs de son internement.

Il fut inhumé le 7 mars 1967, à MIGE (Yonne), dans le caveau de famille. L'église du village était trop petite pour contenir la foule de ses camarades, de ses amis, des anciens combattants de la fondation André Maginot qu'il dirigeait depuis six ans.

M. Tapernoux, Président et Madame représentaient le Cercle Suisse Romand et la Colonie Suisse de Paris. M. Lorenz, Président de l'Amicale de l'Yonne était également présent.

De nombreux Présidents des Sociétés suisses avaient adressé à la famille et à nos amis ex-internés, leurs condoléances et leurs sentiments de profonde sympathie.

C'est un ami sincère et fidèle que nous perdons, aussi nous conserverons pieusement le souvenir d'Alex Cart, Président de l'A.P.G.I.S. que nous avons fini par considérer comme un de nos compatriotes.

Nous apprenons avec regret le décès de notre compatriote François-E. Martin, fidèle ami de notre Déjeuner suisse, survenu le dimanche 21 mai.